
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „Reiner Zufall“ vom 12. März 2024, 01:01

Solang der Hauptnutzer für alles SELBST gerade steht, von mir aus 80000! Die Uzunablöse
langt sicher für die Planung schon aus.

Gerne auch Fankredite aufnehmen. Diejenigen Lautforderer geben sicher gern und viel - mit
ungewissem Ausgang. Kommt nur nicht mit "milden Gaben" an wie Steher-DK oder
Billigheimerjahresmitgliedschaft.

Also wie im privaten, nach eigenen Vorstellungen planen, finanzieren, bauen, betreiben,
abstottern - auf EIGENE Rechnung/Risiko UND OHNE Unbeteiligte in den Risikosumpf des
Profifussballs mit hinein zu ziehen. Die Stadt hat andere Pflichten und Aufgaben als defizitären
Profifussball zu subventionieren.

Der Stadt fehlen schon heute jährlich 60 Mio. Der Lebenssinn der allermeisten Bürger besteht
nicht aus einem Fußballspiel alle 14 Tage.
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